

Tarascon

L'élagage retardé pour préserver les oisillons



Véronique Bialoskorski, présidente de l'association LADel.

La présidente de l'association LADel Les Amis de Lazare, Véronique Bialoskorski, et à travers elle tous ceux qui chérissent les oiseaux, ont vécu mercredi 31 mai une matinée éprouvante. La veille, Véronique avait reçu un appel d'un riverain l'avertissant que des panneaux indiquaient qu'un élagage des platanes du cours Aristide-Briand était prévu pour le matin suivant. Or, une colonie d'une dizaine de nids de corbeaux freux s'y installe chaque année quelques semaines pour élever leurs oisillons, et ces derniers n'étaient pas encore prêts pour le grand départ. Et même s'il s'agissait d'une taille douce, l'impact de cet élagage leur aurait été fatal. « Les oiseaux sont globalement bien acceptés par le voisinage, l'association reçoit des appels pour les petits tombés des nids, et quand ils savent voler et que nous les relâchons, les riverains se réunissent pour regarder, ils adorent ça », raconte Véronique. Reste le

problème des fientes, mais les corbeaux ne restent que quelques semaines et seuls les petits font leurs besoins de leurs nids, les parents s'éloignent. Les services municipaux compréhensifs Affolée, Véronique a aussitôt pris contact avec les services de la mairie et l'office français de la biodiversité. Comme il était trop tard dans la journée, elle n'a pas reçu de réponse écrite. Elle est donc venue sur place à 8 heures du matin, prête à en découdre avec les élagueurs, quand elle a eu la confirmation que cet élagage était différé à une période plus propice. Soulagée que ses protégés ne soient pas exterminés, elle s'est félicitée, ainsi que tous les membres de l'association, de la réactivité des services de la mairie « qui ont pris en compte le respect du vivant ».

> Contact : 06 65 91 23 43 ou sur www.ladel.fr ou association.ladel@gmail.com

► Correspondant Midi Libre : claire.canu59@gmail.com

Le programme des Estivales de Beaucaire a été dévoilé

FESTIVITÉS

Le magazine est sorti et a été présenté en mairie : des rendez-vous de juin à octobre.

De très nombreux Beaucairois et habitants des environs n'ont pas manqué leur rendez-vous annuel à la mairie pour connaître les détails des festivités qui les attendent cet été, du 21 au 31 juillet, et préparer leur propre programme en conséquence. « On vient de loin pour participer aux nombreux événements qui se passent à Beaucaire pendant l'été », a fait remarquer Julien Sanchez, maire de Beaucaire, qui a insisté sur la variété et la qualité de ces manifestations proposées gratuitement par la Ville. Le magazine des Estivales, attendu impatiemment chaque année, est sorti et disponible pour tous les amateurs de festivités, « qui seraient vraiment très difficiles s'ils ne trouvaient pas leur bonheur parmi la variété du programme de l'été », a ironisé Julien Sanchez. En ef-

fet, personne n'a été oublié depuis l'abrivado di pitchoun jusqu'aux après-midi dansants pour les seniors. Et il suffit en effet de feuilleter les 64 pages du magazine pour se convaincre de la diversité des manifestations de juin à octobre, traditions, taurines ou provençales, distractions, spectacles, fêtes conviviales ou à tout casser.

Les rendez-vous incontournables renouvelés

Au vu de leurs époustouffants succès les années précédentes, les rendez-vous incontournables sont renouvelés, et le maire a confié que l'équipe municipale, accompagnée par Richard Gardet, dont les choix musicaux ainsi que ses apparitions avec son orchestre ne déçoivent jamais les Beaucairois, a planché sur un programme « festif, joyeux voire enivrant, pour une ambiance encore plus torride que la chaleur de l'été ». C'est donc sans surprise mais toujours éblouis que les Beaucairois retrouveront les points forts de la saison, les week-ends



Julien Sanchez et Mireille Fougasse, adjointe à la culture.

de la tradition et la Journée des enfants en juin, l'élection de Miss Languedoc, les Rencontres équestres, les Fêtes de la Madeleine en juillet, les Terrasses musicales et des tournois de joutes en août, pour finir avec le Salon des Métiers d'Art en septembre, à titre d'échantillons parmi les perles du collier.

Du 27 au 31 juillet, la fièvre du salon taurin s'emparera du champ de foire avec ses bodegas et ses concerts qui promettent de swinguer. Les Vendre-

dis de Beaucaire sont maintenus toutes les semaines à partir du 7 juillet, avec leur marché nocturne et, pour bouquet final le 25 août, un concert exceptionnel d'Anguun. Les associations beaucairoises et les acteurs locaux ont aussi proposé une riche palette d'activités, sportives, traditionnelles, patrimoniales ou culturelles.

> Le magazine des Estivales est disponible gratuitement à la mairie, à l'office du tourisme et chez les commerçants de la ville.

Vallabrègues

La Fête de la nature avait tout pour plaire

La fête de la nature, organisée par trois associations qui ont eu l'intelligence d'associer leurs savoir-faire et leur expérience, a été une vraie réussite avec de très nombreux participants en-



le long du contre canal ou exploré la nature à vélo pour une balade botanique et bucolique. Les participants ont ensuite mis en pratique leur proverbe favori « après l'effort, le réconfort »,